



Joshua Frey

Mitglied des Landtags von Baden-Württemberg

Joshua Frey, MdL, Spitalstraße 56, 79539 Lörrach

## **PRESSEMITTEILUNG**



**JOSHA FREY**

Sprecher für Europa und Internationales  
Sprecher für Entwicklungszusammenarbeit  
Mitglied im Wirtschaftsausschuss

Spitalstraße 56  
79539 Lörrach  
Tel. +49 (0)7621 7099090  
wahlkreisbuero@josha-frey.de  
www.josha-frey.de

Lörrach, den 5. Dezember 2022

### **Joshua Frey beglückwünscht die Gemeinde Fröhnd zu ihrer Entscheidung für mehr Erneuerbare Energien.**

Der Grünen Landtagsabgeordnete Joshua Frey freut sich über das Ergebnis der Bürger:innenbefragung der Gemeinde Fröhnd für mehr Erneuerbare Energien. Am vergangenen Wochenende haben sich dort die Bürger:innen mehrheitlich für Wind- und Solarenergie auf dem Gemeindegebiet entschieden.

Joshua Frey: „Ich bin froh über das positive Ergebnis, denn es hat Signalwirkung für das gesamte Wiesental und den Landkreis Lörrach. Ich gratuliere Bürgermeister Engesser und dem Fröhnder Gemeinderat: Sie haben mit dem Prozess Transparenz in die Entscheidung gebracht hat. Mit den Pachtverträgen für zwei Windräder auf dem Zeller Blauen und einem fünf Hektar großen Solarpark auf dem Hochgescheid kann die finanziell schwach aufgestellt Gemeinde außerdem rund 500.000 Euro pro Jahr an Einnahmen für das Gemeinwohl der Gemeinde generieren.“

Der Lörracher Abgeordnete unterstreicht zudem: „Diesen positiven Impuls für Wind- und Solarenergie muss nun durch unterstützendes Verwaltungshandeln aufgenommen werden, damit schnell sauberer Strom ins lokale Netz fließt! Das Land hat in den letzten Monaten das Verfahren für die Realisierung von Erneuerbaren Energieanlagen um über 23 Monaten gekürzt. Dies unter anderem dadurch, dass Stabsstellen für den Ausbau der Erneuerbaren in den Regierungspräsidien eingerichtet wurden, sowie den Behörden Vollzugshilfen für den Schutz des Auerhuhns und Verfahrensleitfaden zur Verfügung stehen. Dank der Digitalisierung können die zuständigen Behörden nun sicherlich die verschiedenen Aspekte der Anträge – z.B. Wasserschutz und Naturschutz – parallel prüfen und so die Verfahren zusätzlich beschleunigen. So dass nach Antragsstellung schon bald in Fröhnd und in anderen Gemeinden im Wiesental Windräder und Solarparks viele Millionen kWh erneuerbaren Strom für die Energiewende und die Bürgerinnen und Bürger produzieren.“